

AWDI

Kebersamaan yang Hangat: Satgas TNI Habema Makan Siang Bersama Masyarakat Papua

Jurnal Agung - PAPUA.AWDI.OR.ID

Feb 7, 2025 - 17:30



PUNCAK- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 323/Buaya Putih Kostrad

, yang tergabung dalam **Komando Operasi HABEMA di Papua**, terus mempererat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan sosial yang penuh kehangatan. Sebagai bagian dari **Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG**, Satgas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad menggelar acara **makan siang bersama warga Kampung Megeabume, Distrik Sinak, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, pada Jumat (7/2/2025)**.

Makan Sederhana, Makna yang Besar

Dalam kesempatan tersebut, **Komandan TK Pintu Jawa Satgas Mobile Yonif 323, Lettu Inf Caroko**, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara prajurit TNI dan masyarakat setempat.

"Walaupun makanan yang kami sajikan sederhana, kebersamaan dan rasa syukur masyarakat terlihat begitu nyata. Ini adalah wujud perhatian dan kepedulian kami terhadap warga di sekitar pos penugasan," ujar **Lettu Inf Caroko**.

Selain sekadar berbagi makanan, kegiatan ini juga menjadi **momen kedekatan emosional antara TNI dan masyarakat**, membangun rasa saling percaya, dan memperkuat persaudaraan di tengah keterbatasan yang ada di wilayah pedalaman Papua.

TNI Hadir, Rakyat Bahagia

Lettu Inf Caroko menegaskan bahwa **kehadiran Satgas 323/Buaya Putih** tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk menjalin kebersamaan dan membawa manfaat nyata bagi warga.

"Kami menyadari bahwa kondisi di pedalaman Papua masih penuh keterbatasan. Namun, sekecil apa pun bantuan yang kami berikan, kami berharap dapat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat," tutupnya.

Dukungan Penuh untuk Papua yang Lebih Baik

Panglima HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, mengapresiasi inisiatif **Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad** dalam membangun kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan makan siang bersama ini.

"Kegiatan ini merupakan bukti nyata kepedulian TNI dalam membantu masyarakat Papua, tidak hanya dalam bidang keamanan, tetapi juga dalam pemenuhan kebutuhan dasar mereka. Kami berharap langkah ini dapat semakin mempercepat pembangunan di wilayah Papua," ungkap **Mayjen TNI Lucky Avianto**.

Kegiatan seperti ini menjadi bukti bahwa **TNI bukan hanya pelindung bangsa, tetapi juga sahabat dan bagian dari masyarakat**. Dengan kebersamaan dan

kepedulian, diharapkan masyarakat Papua semakin merasa aman, diperhatikan, dan terus maju menuju masa depan yang lebih sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho